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여자프로테니스(WTA)가 28일 발표한 여자 테니스 세

계랭킹에서 랭킹 포인트 7,030점을 기록한 오사카 나오

미(사진)가 남녀를 통틀어 아시아 선수 최초로 여자 테

니스 세계랭킹 1위에 올랐다. 

오사카는 지난달 26일 호주오픈 여자단식 결승에서 케

트라 크비토바를 2-1로 제압하고 호주오픈을 제패했다. 

지난해 US오픈에 이어 연속 그랜드 슬램 우승을 차지했

다. 우승을 통해 2,000점을 획득한 오사카는 2위 크비토

바를 740점 차로 제치며 1위에 등극했다. US오픈에서 얻

은‘일본인 최초 우승’이라는 수식어에 이어‘아시아 최

초’라는 타이틀을 세운 것이다.

나오미가 이렇게 각종 대회에서 좋은 성적을 보이자 

그의 국적에 대한 관심이 높아지고 있다. 일본 제2의 도

시인 오사카에서 태어나서 자신의 이름이 오사카가 된 

나오미는 4세때 플로리다로 이주했다. 당연히 일본의 기

억은 거의 없다. 언어도 일본어 보다는 영어가 모국어

일 정도로 유창하다. 미국과 일본의 이중국적 소유자이

트레이드를 요청한 뉴올리언스 펠리컨스의 앤써니 데

이비스(Anthony Marshon Davis, AD)가 르브론 제임스

의 LA 레이커스로의 이적을 원하고 있는 것으로 전해

졌다.

지난달 2일 ESPN은“리그 소식통에 따르면, 데이비스

가 원하는 팀은 LA 레이커스다. 만약 뉴올리언스 펠리

컨스가 그를 레이커스가 아닌 다른 팀으로 보낼 경우 데

이비스는 새 팀과 연장 계약에 응하지 않을 것”이라고 

보도했다.

AD는‘레이커스가 아닌 다른 팀으로 보낼 경우 새 팀

과 연장 계약에 응하지 않는다는 입장을 표명한 것으로 

전해졌다. 현재 리그에서 데이비스를 가장 원하는 팀은 

레이커스와 보스턴 셀틱스로 알려져 있다. 

AD가 레이커스로의 이적을 희망하고 있는 가운데 레

이커스 관계자는 그의 트레이드를 위해 자난달 28일 긴

급 미팅을 가쳤다. 이와 별도로 보스턴 역시 데이비스 영

입에 공을 들이고 있는 것으로 전해졌다.

한편 올여름 FA를 앞둔 골든스테이트 워리어스 의 톰

슨이 레이커스에 합류할 가능성이 있는 것으로 예측되

고 있다.

미·일 이중국적 나오미는 왜 일본선수로 출전할까?

AD와 톰슨, 레이크스 합류할까

기에 미국 선수로 등록해도 아무런 문

제가 없는 선수이다. 그렇다면 오사카 

나오미는 왜 일본 국적으로 출전하는 

것일까?

 

지난달 28일‘테니스코리아’에 따르

면 나오미가 대회 참가 때마다 자신의 

국적을 일본으로 밝힌 이유는 2013년 

9월, 토레이 팬퍼시픽오픈대회 때로 

거슬러 올라간다. 당시 일본테니스협

회의 여자대표팀 코치였던 요시카와 신지는 일본 선수

들의 플레이를 면밀히 관찰하고 있었다. 이때 비록 예

선 1회전에서 탈락했지만 15세의 오사카 나오미가 그

의 눈에 띄었다. 요시카와 코치는 이후 나오미가 일본에 

올 때마다 아지노모토National Training Center에서 훈

련할 수 있도록 배려하였으며 해외 대회에 출전해서도 

끊임없이 연락을 주고 받으며 관찰했다.

 

나오미는 미국테니스협회의 주니어대회에도 많이 참

ESPN은 29일“만약 LA 레이커스가 앤써니 데이비

스를 영입한 뒤, 올여름 클레이 톰슨에게 맥시멈 계약

을 제시한다면 톰슨은 레이커스에 합류하는 것을 고려 

중”이라고 전했다. 

골든스테이트는 올시즌을 마치고 톰슨 외 케빈 듀란

트와 드마커스 커즌스가 FA 자격을 얻는다. 드레이먼

드 그린 역시 1년 후 FA다. 골든스테이트는 이미 리그에

서 가장 비싼 몸값을 자랑하는 스테픈 커리에게 연 평

균 4천만 달러를 지불하며 시즌 연봉 총액의 1/4을 소

비 중이다. 

이렇게 뻑뻑한 재무 상황 탓에 현지에서는 이미 골든

스테이트가 톰슨에게 맥시멈 계약을 제시할지 벌써 갑

론을박이 벌어지고 있다. 톰슨이 맥시멈급 활약을 펼치

고 있는 것은 분명하지만, 만약 골든스테이트가 올여름 

톰슨에게 그가 원하는 맥시멈 계약을 선물할 경우 최

대 5년 1억 9,200만 달러를 지출해야 한다. 적지 않은 

돈이다. 

 

레이커스가‘르브론 제임스-앤써니 데이비스-클레

이 톰슨’으로 이어지는 빅3 를 결성할 수 있을지 주목

된다.

숨은그림찾기 정답

◎ 숨은그림찾기 문제는 P31에 있습니다.

가하였지만 그렇게 눈에 띄는 성적을 내

지는 못했다. 수많은 주니어 선수들이 경

쟁하는 미국에서 나오미는‘원 오브 뎀’

에 불과했다. 나오미 부모는 미국테니스

협회에도 지원을 요청하였지만 반응은 

신통치 않았다. 그러다가 2016년 호주오

픈에서 나오미가 예선을 거쳐 본선 3회전

에 오르자 미국테니스협회의 태도가 달

라졌다.

 

그때부터 나오미를 자기 선수로 끌어들이기 위한 미국

과 일본의 쟁탈전이 시작되었다. 미국 여자대표팀 감독

이 직접 나서서 상당한 조건을 내걸었지만 나오미의 아

버지는 무명 시절부터 딸의 재능을 알아보고 지원해준 

일본에 대한 빚을 먼저 떠올렸다.

 

나오미의 어머니는 딸에게 일본 문화와 요리를 계속 가

르쳐주고 있다고 한다. 그래서인지 오사카 나오미는“나

의 멘털리티는 일본인에 가깝다.”고 말한다.


